

## El Superior General nombra al P. Claudio Santangelo, C.M. encargado de las nuevas iniciativas interreligiosas



El Padre G. Gregory Gay, C.M., Superior General de la Congregación de la Misión, ha nombrado al P. Claudio Santangelo, responsable de varias iniciativas interreligiosas nuevas en la Congregación de la Misión y la Familia Vicenciana. En primer lugar, el P. Claudio servirá como coordinador de un grupo de trabajo para promover el diálogo interreligioso y la divulgación entre diversas religiones. Junto con otros miembros del grupo, el P. Claudio buscará crear, en la Familia Vicenciana, conciencia y formas prácticas de promover el diálogo interreligioso, ofreciendo la visión cristiana y vicenciana de responder a los conflictos actuales. Compuesto por miembros de la Congregación de la Misión, este grupo de trabajo promoverá la comprensión mutua a través de la educación y el diálogo.

En segundo lugar, como preparación para la Asamblea General de la Congregación de la Misión de 2016, el Superior General también ha encargado al P. Claudio de investigar posibles maneras de aumentar la presencia de la Congregación de la Misión en los países de mayoría musulmana, en el norte de África y Turquía. El objetivo de esta iniciativa sería la de promover el diálogo y los proyectos de servicios colaborativos, especialmente entre los pobres. Tanto la Congregación de la Misión como las Hijas de la Caridad tienen presencia pastoral en varios países del norte de África, además de Turquía.

Finalmente, el P. Claudio también fue nombrado por el Superior General como su representante en la Comisión para el Diálogo Interreligioso, que está patrocinada por la Unión de Superiores Generales en Roma. El Padre Gregory expresó su gratitud al P. Claudio por su generosa disposición a ayudar en estas nuevas iniciativas, y señaló que, junto a la realización de estas nuevas responsabilidades, seguirá siendo Rector en el Colegio Leonés en Roma. El Padre Gregory dijo: *“Estoy seguro de que, gracias a la experiencia previa del P. Claudio y su deseo de promover el diálogo interreligioso, la Congregación de la Misión se verá motivada a moverse en direcciones nuevas e innovadoras en este importante tema”*.

Ordenado sacerdote en 1997, el P. Claudio es miembro de la Provincia de Roma. Ha servido desde el ministerio sacerdotal en varios entornos, incluyendo el servicio en la Escuela San Jorge en Estambul durante varios años, así como Secretario General en la Curia de la Congregación de la Misión. Fue responsable de la Comisión sobre el Diálogo Interreligioso de la Congregación de la Misión, que patrocinó el Simposio de Familia Vicenciana sobre el diálogo con el Islam, en Indonesia en 2011.

Por último, el P. Gay señaló que, si bien estas iniciativas son patrocinadas por la Congregación de la Misión, están en última instancia destinadas a beneficiar a todos los miembros de la Familia Vicenciana en el mundo, familia compuesta de religiosos y laicos que siguen el carisma de San Vicente de Paúl.